

Hermanidad Zimbabwe-Cuba se fortalece ante los retos actuales



Embajadora de Cuba en Zimbabwe

Harare, 24 mar (RHC) La embajadora de Cuba en Zimbabwe, Susellys Pérez, denunció hoy los efectos del criminal bloqueo de Estados Unidos a la isla y las medidas unilaterales coercitivas contra ambas naciones.

En entrevista con The Herald, la Jefa de la Misión Diplomática aseguró que el bloqueo impuesto a la Mayor de las Antillas es el principal obstáculo para su desarrollo como país, pero también es una flagrante violación de los derechos humanos de su población.

Tras recordar el costo diario al país caribeño del cerco económico, comercial y financiero de aproximadamente 14 millones de dólares, aseguró que la actual administración estadounidense refuerza cada día las medidas dirigidas a asfixiar al pueblo.

Zimbabwe y Cuba -enfaticó- se ven afectados por medidas coercitivas unilaterales, y compartimos esa lucha seguros de que no conseguirán sus objetivos.

La Embajadora transmitió el mensaje sobre la necesaria unidad porque -dijo- nuestra dignidad no tiene precio. Apreciamos el apoyo y solidaridad de este país, de todo el mundo y, en particular de la Unión Africana en la reciente Cumbre con el respaldo por decimosexta ocasión, lo cual nos convence de que no estamos solos en esta batalla.

Asimismo, recordó a The Herald, que las relaciones bilaterales se establecieron el 20 de abril de 1980, apenas dos días después de la independencia de Zimbabwe, y desde entonces comenzó la colaboración en sectores de la salud y la educación en el marco de unos lazos de hermandad recíproca.

En sus declaraciones al principal periódico del país, Pérez reconoció al Presidente Emmerson D. Mnangagwa por su llamado de solidaridad contra la decisión de Estados Unidos de volver a incluir a Cuba en la espuria lista de supuestos patrocinadores del terrorismo y continuar con el bloqueo vigente desde 1962.

Asimismo, mencionó la visita a Harare del titular del Consejo de Estado y la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, y las delegaciones encabezadas por Simbarashe Mumbengegwi, Enviado Especial del mandatario y Secretario de Relaciones Internacionales del Partido de la Unión Nacional Africana de Zimbabwe-Frente Patriótico, y por sendos viceministros a importantes foros en la isla caribeña.

Otros temas reflejados en las entrevistas fueron el papel de la mujer en la Revolución y su empoderamiento en la sociedad, la histórica colaboración con 14 brigadas y unos mil médicos y personal del sector sanitario, profesores en la Universidad de Educación de la Ciencia de Bindura, así como los más de tres mil zimbabwenses graduados en Cuba. La Embajadora abogó por fortalecer los nexos en la arena internacional en el marco del Movimiento No Alineado, del G77 más China y de los Brics, tras la solicitud de ingreso de Harare, mientras recordó recientes palabras del Presidente Miguel Díaz-Canel al desear un exitoso y próspero año 2025 a los pueblos de ambos países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379409-hermandad-zimbabwe-cuba-se-fortalece-ante-los-retos-actuales>



Radio Habana Cuba